

# Tickets culture : les nouveaux ateliers ont connu un vif succès

Les tickets sports et culture offerts par la Ville permettent aux enfants de découvrir de nombreuses activités pendant les vacances d'hiver. Les trois ateliers mis en place lors de la première semaine ont été couronnés de succès.

Pascal Bonnardot - 25 févr. 2024 à 11:08 | mis à jour le 25 févr. 2024 à 11:09 - Temps de lecture : 2 min

Partager | Imprimer



L'atelier de danse parents-enfants avait fait le plein. Photo Le DL/P.B.

Pendant les vacances scolaires de février, grâce aux tickets sports et culture, la ville de Thonon-les-Bains propose aux enfants des activités gratuites aussi bien culturelles (pour les 5/12 ans) que sportives avec un large choix possible (pour les 6 à 14 ans).

Dans ce cadre, trois ateliers inédits ont déjà été organisés par le service culture lors de la première semaine de vacances L'atelier danse parents enfants âgés de 4 à 7 ans tout d'abord. Les participants qui étaient inscrits sur trois demi-journées, ont été guidés par Estel Loosli, danseuse diplômée d'État qui a indiqué : « Partager un moment de complicité en famille, à travers la danse a séduit 12 binômes. Cet atelier était accessible à toutes et tous et s'est articulé autour de jeux corporels, de rythmes, de prise de conscience de l'espace qui nous entoure, portées de danse, jeux, improvisation sur la base de thèmes. L'occasion pour un parent d'être avec son enfant - un seul à la fois - de rapprocher les liens familiaux, hors du cadre de la maison et avoir un moment à eux. »

## Jeux et théâtre

L'atelier jeux en bois traditionnels d'hier et d'aujourd'hui, proposé pour les 4/6 ans accompagnés d'un adulte, a lui aussi connu un vif succès puisque neuf duos y ont participé sous la houlette de Marie-Line Duchable (de la structure Voyage en jeu). « Hors de la maison, et des écrans de toute nature, chacun a pu découvrir des jeux symboliques et sensoriels, pour les plus jeunes, les jeux du monde, de stratégie, d'adresse, de hasard, de mémoire, de construction, pour tous et ceux coopératifs. Le plaisir aussi d'atteindre ensemble un objectif et de relever un défi. Concentration, imagination, patience, logique et mémoire ont été de la partie. Une séquence ludique que tout le monde a appréciée », a souligné l'intervenante.

Enfin l'atelier "Place au jeu de théâtre" s'adressait aux 8/12 ans. Encadrés par Clara Charrière, comédienne de la compagnie Les Enfants sauvages, durant deux jours, douze enfants se sont attachés à créer un personnage, le leur, et une petite scène qu'ils ont présentés vendredi 23 février après-midi à leurs proches, très impressionnés par le rendu final. Avec Clara, ils ont pu découvrir le théâtre grâce à des exercices et des jeux, explorer l'espace, la voix, le corps, le mime, les émotions, l'imagination et l'improvisation. À voir l'ambiance sur scène, certains se sont peut-être découvert une future vocation !

